

詐欺の予兆電話が多発!! 《諫早市内でも被害発生》

現在、県内において、

市役所職員を名乗る還付金詐欺

の予兆と思われる不審電話の相談を多数受けています。

諫早市内においても、同様の相談が多数寄せられており、実際に被害に遭った方もいます。

■ 不審電話の特徴 ■

現在相談が多数なされている不審電話は、

- ◎ 市役所職員を名乗る
- ◎ 医療費や保険料の還付金があると説明する
- ◎ 個人情報 (住所・携帯電話番号・家族構成等) を聞き出そうとする
- ◎ ATMへと誘導する

といった特徴です。



市内で約75万円の被害が発生

今月、市内の60歳代の女性が市役所職員を名乗る男から医療費の還付金があるというウソの電話を受け、約75万円を騙し取られる被害が発生しました。

県内の諫早市以外の市街地でも同様の詐欺被害が確認されています。



★ 詐欺被害防止対策

- 身に覚えのない電話は、すぐに切る
- 市役所や警察官を名乗ってもすぐに信用しない
- 電話で住所、連絡先、家族構成などを教えない
- 電話で「還付金」「ATM」というワードが出たら詐欺を疑う
- 不審な電話が来たらすぐに家族や警察に相談!!

諫早警察署 0957-22-0110

